

L'évolution de la Terre et de ses habitants

L'enjeu de l'ère du Verseau

par Cécile Courtat



Rencontre avec Ode Pactat-Didier

La Terre, en tant qu'être vivant, est en pleine transformation. Nous constatons ses soubresauts qu'ils soient climatiques ou géologiques... Et en conséquence l'humanité qu'elle porte en est fortement affectée et parfois bien secouée...

Ode Pactat-Didier, auteur bien connue pour sa quinzaine de romans « initiatiques », nous éclaire sur ce qui se joue au niveau vibratoire et cosmique ainsi que sur le changement de conscience nécessaire de l'être humain s'il veut évoluer en même temps que la Planète...

« *L'évolution de la Terre et de ses habitants -Etre en phase* »... Quel beau titre de conférence... Tout un programme pour nous qui nous nous demandons parfois si la Terre est vraiment en évolution tant l'humanité se déchire et propose des orientations qui semblent bien loin de notre quête de sens et de nos valeurs humaines.

Allons voir au-delà des événements, un petit retour aux sources et à l'origine s'impose...

L'origine

Dans notre système solaire, la vie s'est créée au cours des millénaires à partir d'une vibration dite «vibration primordiale». La Vie, par nature, s'expande dans un mouvement évolutif. Notre grand atout est que la Vie prend ce qu'il y a de meilleur dans le mouvement. Il est impensable qu'elle aille vers une involution. Il n'en n'est pas de même pour l'humanité ! L'humain peut régresser par manque de prise de conscience

NOTES

1- Conférence « *L'évolution de la Terre et de ses habitants* » par Ode Pactat-Didier organisé par l'association Mieux-être 24 le dimanche 1er juillet 2018 à Plazac.